

DER SOMMERKURIER



Geburtstagswochen in der Schönen Aussicht

In den letzten zwei Wochen gab es viele Geburtstagskinder bei uns. Wir kamen aus dem Partyfieber kaum noch heraus.

Wenn wir dann einmal nicht gefeiert haben, waren wir im Wald oder auf dem großen Spielplatz zu finden.



Da wir neue Fallschutzmatten auf unserem Außengelände bekommen haben und wir den großen Bagger nicht stören wollten, haben wir uns entschieden das schöne Wetter trotzdem zu nutzen. Es



wurde auf unserer „Außenterasse“ gefrühstückt und unsere Hochbeete wurden bestückt.

Und auch in den letzten Tagen hat uns die Unwetterwarnung nicht davon abgehalten die Tage zu genießen. Es wurde im Regen getanzt und der Donner wurde wieder vertrieben. Auf unserem Außengelände wird nicht nur im Sandkasten gebaggert oder geschaukelt, sondern sogar unsere Staffelleien und Bausteine fanden ihren Platz.

